

FEUER ALS WERKZEUG



Die Entdeckung des Feuers war für die Menschheit in vielerlei Hinsicht eine Revolution. Mit Hilfe des Feuers konnte sich der Mensch zum ersten Mal in seiner Geschichte über die Natur erheben. Er hatte Licht im Dunkeln, konnte sich dank des Feuers gegen wilde Tiere schützen, wärmte damit seine Behausung und lernte das Kochen verschiedener Speisen.

Was wir aber oft vergessen, ist der gezielte Einsatz von Feuer als Werkzeug.

Der Rohstoff Holz konnte damit in unterschiedlichster Weise bearbeitet werden.

Die Menschen der Steinzeit brannten mit seiner Hilfe Vertiefungen in Holzstücke, die dann als Schalen, Becher und Löffel Verwendung fanden.



Was früher in mühevoller Arbeit mit Steinklingen von einem Holzstück abgeschnitzt werden musste konnte nun mit der Hilfe des Feuers entfernt werden.

In der Jungsteinzeit wurden ganze Einbäume ausgebrannt.

